



An
die Mitarbeiter*innen an der Universitätsmedizin Essen

Hinweise für die Einführung der elektronischen Anforderung (Order-Entry) von Untersuchungen in der Mikrobiologie ab September 2021

Liebe Mitarbeitende an der Universitätsmedizin Essen,

ab **September 2021** wird die Anforderung der mikrobiologischen Untersuchungen auf Papier von der **elektronischen Anforderung in medico S** abgelöst. Ab dem **01.09.21** werden nach und nach alle Stationen an das sog. „**Order-Entry**“ in der Mikrobiologie angeschlossen. Unsere Mitarbeiter*innen werden Sie in Kenntnis setzen, wenn es auf Ihrer Station soweit ist und Sie „umschalten“ können.

In Roxtra gibt es einen **Informationsfilm (ID 250621)** sowie eine **Kurzanleitung (ID 244633)** in denen die Handhabung gezeigt wird. Bitte beachten Sie unbedingt folgende Verfahrensweisen:

- ✓ Erstellen Sie die Untersuchungsanträge in **Order Entry zeitnah zur Probenentnahme**. Das ist besonders für Blutkulturen und die Quantiferon (Tb)-Teste wichtig.
- ✓ Bitte achten Sie darauf, dass die **Blutkulturflaschen von anderen Proben getrennt** eingesandt werden. Bitte überkleben Sie keine Barcodes auf den Flaschen!
- ✓ Bitte nehmen Sie in Zukunft **für das MRSA-Screening nur noch einen Tupfer für den Nasen-Rachen-Abstrich** ab.
- ✓ Bekleben Sie bitte die Probengefäße **vor der Probenahme um Verwechslungen zu vermeiden** und achten Sie auf den ordnungsgemäßen Verschluss der Probengefäße. Bitte vergewissern Sie sich, dass die Proben mit den **Medico-Auftrags-Etiketten** beklebt sind.
- ✓ Bitte verschicken Sie die Proben in den **gelben Mikrobiologie-Tüten**, damit sie auch ohne Schein im Robert Koch-Haus zugeordnet werden.
- ✓ Bitte legen Sie keine Proben für die Virologie, die Transfusionsmedizin oder das Zentrallabor in die Mikrobiologie-Tüten.
- ✓ **Notfallproben** bitte immer mit Papier-Notfall-MiBi-Schein versenden, damit die Medita-Transporter den Notfall erkennen!

Herzlichen Dank!

Dr.med. Evelyn Heintschel von Heinegg (Ltd. OÄ)

